

Se ha solicitado a **Educación y Deporte** un nuevo frontón para Maranchón.

Se ha solicitado subvención para la pavimentación de calles en Turmiel, por el **F.A.E.**

En cada barrio se acometerán las obras necesarias, bien a través de subvenciones o con aportación del Ayuntamiento.

Las obras pendientes como el arreglo del tejado y la 2ª planta del Ayuntamiento esperamos empezarlas en breve, siempre y cuando el tiempo lo permita. Parte de esta obra también se realizará con las subvenciones solicitadas y concedidas en el 2004.

Ya conocéis las dificultades que se tiene para encontrar empresas que realicen las obras.

Se ha solicitado a una empresa de topógrafos la revisión de la red de saneamiento pública, se van a realizar los niveles de todo el municipio, especialmente en Maranchón y Codes ya que los problemas son mayores, en el resto de los barrios estos problemas son menores, una parte de estas pruebas se realizará por vía aérea y la restante por medios tradicionales, una vez finalizada se comenzarán las obras.

Estas medidas se están tomando ya que la ley nos obliga a instalar depuradoras en los colectores de las aguas residuales.

El alumbrado público es otra de las obras que ya se han solicitado ofertas, estamos a la espera de recibir la memoria técnica para la realización de la misma.

Hemos creído que éstas son las obras que en estos momentos son las más apremiantes e importantes y que permitirán pensar en metas más importantes para el pueblo.

Como podéis ver hay tantas cosas que hacer que tendremos que gestionar este trabajo por

mucho tiempo, hay mucho por hacer y pasará bastante tiempo hasta que veamos todo realizado, pero ahora sabemos que se podrá hacer.

La Poda se realizará en el Municipio en el mes de Febrero o Marzo, también se han solicitado las ofertas para esta actividad.

Se ha recibido la aprobación de la subvención por el plan empleo público del **SEPECAM**, de 2 trabajadores.

Para este verano, con 4 personas dedicadas para el mantenimiento del municipio, estamos convencidos que estará atendido en todas sus necesidades.

En el Ayuntamiento estamos a vuestra disposición para aclarar cualquier tema, duda o sugerencia, no dejéis que los bulos y las malas intenciones no os permitan conocer la verdad, subid al Ayuntamiento, mi puerta siempre ha estado abierta para recibirlos.

#### **Ahora hablemos de fiestas:**

El día de Nochevieja hubo bastante gente en el pueblo, las casas rurales estuvieron llenas y con los que nos atrevimos a venir lo pasamos muy bien, recibimos el nuevo año en la plaza del Ayuntamiento, como ya es tradicional en Maranchón.

El día de Reyes el más emotivo del año, ver a los niños con esa ilusión, fue realmente impactante, te contagian su alegría, este año al pasar por Maranchón los Reyes Magos de Oriente dejaron su cargamento de juguetes, que fue muy abundante.

El Centro Social estuvo lleno, lo celebramos, disfrutamos de Roscón y tomamos una copa de Cava.

Por último el Ayuntamiento ha realizado una aportación para los afectados del Maremoto del Sureste Asiático por un importe de **1.200 €** y se ha apadrinado a un niño, nuestra colaboración es importante en estos momentos.

Esto es todo desde el Ayuntamiento, que el invierno nos sea benigno y nos veamos en Semana Santa.

Recibid un cordial saludo.

Maribel Gotor

